
Municipalidad de 
San Marcos de 

J1Ocotepeque 

Ing. Olman Ariel Ramírez 
Responsable de la oficina de información publica 

Estimado Ingeniero Ramírez: 

El motivo del presente es para hacer de su conocimiento que la Unidad 
Municipal Ambiental (UMA); no ha extendido ninguna CONCECION para el 
aprovechamiento de recursos naturales (Arena Grava) de manera artesanal en 
el mes De Mayo del año 2022 

Sin otro particular se suscribe de usted 
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Roger Andony Ortega NI A 05

Jefe de la Unidad Municipal Ambiental, (UMA) 


